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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 5 OCTOBRE 2024 

Présents :  

Pour l'Association Jean-Claude GUYON    Président 

   Pascal GENDROT     Vice-président 

   Daniel ROCA     Trésorier 

   Jean THEVENOUX    Secrétaire  

   MM. les membres du conseil d’administration 

Pour la Prat's M.JOLY      Proviseur 

M. JOSSERAND          Proviseur Adjoint 

 Mme LANGLAIT    Nouvelle Gestionnaire 

  

Pour la mairie  Mme ROBERT 

 

Pour la Com. Com. Mr DELPEUCH 

 

et les adhérents de l'Association présents. 

De nombreux adhérents se sont excusés de ne pouvoir être présents à cette A.G. mais nous 

encouragent dans nos actions. 

Compte rendu de l’Assemblée générale  

L’assemblée générale se déroule dans les locaux du Lycée et après le traditionnel café de 

bienvenue, le président ouvre la 40éme séance en remerciant tous les présents et les organisateurs 

pour cet accueil bien agréable . 

Rapport Moral : 

Le conseil d’administration s’est réuni 6 fois cette année. 

• L’association a organisé conjointement avec le lycée une sortie de trois jours avec 30 

élèves participants sur le thème de l’énergie. Après le déjeuner pris au Lycée Hôtelier 

de Tain l’Hermitage, séjour à Villeneuve les Avignon en YMCA et visite guidée 

d’Avignon. La compagnie du Rhône qui devait nous ouvrir ses portes pour la visite du 

barrage hydraulique sur le Rhône et des installations Eoliennes nous ayant fait faux 

bond au dernier moment, nous avons remplacé par une visite du Château de Grignan. 

L’après-midi du deuxième jour, rendez-vous confirmé pour la visite du site nucléaire de 

Tricastin. Sur le chemin du retour, une halte à l’Etoile sur Rhône pour la visite d’un 

centre de méthanisation.  

• L’association a participé aux journées portes ouvertes du Lycée de cette fin d’année 

ainsi qu’à la remise des diplômes. 
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• L’association a également soutenu financièrement deux associations du Lycée : 

o Sortie au Sénat avec le club Histoire 

o Suivi de l’action du Bambaras ’club du  Lycée au Laos  

• Le président participe, en temps que personne qualifiée, aux C. A. du Lycée 

• Nous avons ouvert un compte LinkedIn pour faciliter les échanges. 

• Un livre de souvenirs a été élaboré par un ancien (M.Vouillon) qui retrace la vie au 

lycée de son époque. Il est en vente au profit de l’association. 

• Le voyage des anciens a permis la visite de la tonnellerie DARGAUD et JAEGLE de 

Romanèches-Thorin avec repas au hameau Duboeuf et visite de la maison du 

compagnonnage à Romanèches-Thorin également. Une petite incartade chez Jacoulot 

pour les plus gourmands. 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

Pas de renouvellement du Conseil d’administration cette année, le conseil en place est 

reconduit. 

 

Rapport financier : 

Les dépenses s’élèvent à 2184 €,les recettes à 3462 € ce qui ferai un excédent de 1277 € mais 

des factures relatives au voyage des élèves sont arrivées qui concourent à un bilan  négatif de 

2270€. 

Cependant l’asso a en réserve 19000€ ce qui permet d’envisager le futur avec sérénité. 

Toutefois, la cotisation n’ayant pas été revalorisée depuis plusieurs années, son montant est 

porté à 30€ à partir de 2025. 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 

La MDL est toujours active et propose aux élèves de nombreux clubs spécialisés qui permettent 

de développer d’autres capacités. 

 

Objectifs 24/25 : 

1-archivage de la mémoire du lycée gros problème pas résolu ; à voir avec  la coopération du 

club histoire et du professeur DEMONGEOT  

2- voyage des élèves sur 1 journée d’industrie locale à Macon ou  Framatome. 

3-voyage anciens visite chocolaterie DUFOUX( Charolles) et marché aux bestiaux de ST 

Christophe  

 

Le mot du proviseur : 

La 1ére partie de l’internat a été livrée et les élèves ont investi les lieux. La 2ème partie est en 

cours de construction pour une livraison pour la rentrée prochaine ?. 

Les résultats sont toujours excellents. ( 98% pour le BAC et 97% pour les BTS ) 

La fréquentation du Lycée reste préoccupante. Nous avons dû fermer une classe de seconde 

cette année. Mais nous comptons beaucoup sur l’internat pour attirer des élèves. Ca été le cas 

pour les classes préparatoires qui sont mieux fournies cette année. 

La MDL est toujours active et propose aux élèves de nombreux clubs spécialisés. Il en est de 

même pour le Bambaras ’club, le club Histoire , etc… 
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Le mot de Mme ROBERT représentante de la municipalité de Cluny. 

La ville de Cluny se réjouit du dynamisme de notre association et nous assure de son soutien. 

 

L’assemblée générale annuelle se termine comme chaque année par un dépôt de gerbe en 

mémoire des enseignants, personnel et élèves du lycée disparus lors des deux dernières guerres. 

Une visite impromptue de l’internat nouvelle génération est proposée aux participants avant de 

se rendre au réfectoire pour prendre l’apéritif offert par le Lycée suivi d’un repas trois étoiles, 

préparé et servi par le personnel du lycée. 


